

# Gebrakan Awal Tahun Perhutani KPH Banyuwangi Barat Pembinaan Getah Premium

Salsa - SURABAYA.PRESS.WEB.ID

Jan 3, 2025 - 17:09



Banyuwangi Barat - Dalam rangka sukses dibidang produksi getah, Perhutani KPH Banyuwangi Barat lakukan pembinaan kepada pejabat dilapangan lingkup BKPH Glenmore di Tempat Penimbunan Getah (TPG) Sumbermulyo petak 25 RPH Sumbermanggis BKPH Glenmore, pada Jum'at (03/01/2025).

Luar biasa yang dilakukan oleh pejabat Perhutani KPH Banyuwangi Barat ini, tanpa kenal lelah tanpa kenal hujan melakukan gebrakan awal tahun 2025 dengan melakukan pembinaan getah diwilayah kerjanya.

Kali ini pembinaan kepada pejabat lapangan dilakukan oleh Wakil Administratur didampingi oleh Kepala Seksi (Kasi) Bin SDH, pembinaan kepada Asisten Perhutani (Asper) Glenmore, Mantri Hutan (KRPH) Sumbermanggis dan Mandor Sadap TPG Sumbermulyo.

Mewakili Administratur [Perhutani](#) KPH Banyuwangi Barat, Wakil Adm, Rahman Hadi Suroso mengatakan di awal tahun ini melakukan kegiatan pembinaan getah pinus kepada pejabat di BKPH Glenmore untuk menyamakan persepsi dan selanjutnya dilakukan strategi pencapaian dan pengawalan target tahun 2025 yang sudah ditetapkan perusahaan.

“Produksi getah pinus juga menysasar pada mutu premium harus lebih dioptimalkan sehingga mendapat harga jual yang lebih dibanding mutu lain, target yang telah ditetapkan akan di break down dalam satuan periode (15 hari) sampai dengan pendapatan getah harian per TPG,” ujar Rahman.

“Dengan break down tersebut dengan data target dan realisasi maka akan diketahui hasilnya, dimana target dengan realisasi harus equal dan realisasi lebih rendah dari target maka akan dicari tahu penyebabnya secara dini dan akan dilakukan langkah strategi penyelesaian secepatnya,” pungkasnya.

Kasi Bin SDH, Sugeng Wahono juga mengatakan bahwa target produksi getah pinus tahun ini tidak hanya untuk kuantitas semata tapi juga secara kualitas.

“Dengan berpedoman sesuai Petunjuk Kerja Sistem Manajemen Perhutani PK-SMPHT 02.2-002 Penyardapan Getah Pinus 2024, saya yakin target getah akan tercapai pada tahun 2025,” ujar Sugeng. @Red.